

# これからも維新は身を切る改革を進化させます!

## 1. 【維新の会】は、期末手当(ボーナス)のアップに反対しました。

平成30年11月臨時会において、平成30年度人事院勧告に基づき、尼崎市議会議員の期末手当の支給月数を年間3.35月分(現行3.30月分)に改定する議案が提出されました。

今回で5年連続のアップ、過去4回とも【維新の会】は反対しています。

年度	平成26年度	平成27年度	平成28年度	平成29年度	平成30年度
アップ額(円)	60,320	44,080	88,160	44,080	44,080

今年10月には消費税の引き上げが予定され、国民、市民へ負担を強いようとしています。又、本市の財政においても将来負担比率(借金返済等の将来にわたる負担を指標化)は今年度8月に監査委員より提出された平成29年度決算に係る健全化判断比率審査意見書によると同規模自治体8市平均値の約8.2倍と依然として厳しい状況にある中、議員や特別職の期末手当(ボーナス)アップは到底承服できるものではないからです。

### 結果

賛成多数で、私たちが反対した議案は可決されてしまいました。私たち【維新の会】は、増税の前に「身を切る改革」を最優先の課題として、継続して訴え続けていきます。

【維新の会】はアップに反対したからには、その金額44,080円/人×7人=308,560円は寄附致しました。

## 2. 市議会のタブレット端末導入が決定!

【維新の会】が議会改革検討委員会に提案していました、市議会のタブレット端末導入が決定しました。導入することにより、議会ペーパーレス化を進めることによる経費削減や職員の業務効率化、災害時の情報収集等々、経費削減はもとより、さらなる効果が期待出来ます。

**タブレット端末導入** 近隣市では西宮市や芦屋市がすでに導入しています。(中核市48市中 導入済11市 検討中18市)

**主な導入効果** ◎ペーパーレス化 大量の資料の印刷、配布など業務の軽減、コピー、印刷経費の削減  
◎議員活動の効率化 内外において市役所各部署と資料等のやり取りができる。大量の資料の携行が可能  
◎災害時等対応 迅速な情報の収集や緊急連絡が可能

**費用** タブレット端末等 初期費用174万円 ランニングコスト 725万円/年  
Wi-Fi環境構築 初期費用441万円 ランニングコスト 163万円/年

**導入による効果額** 印刷費、作業コスト等710万円+その他市職員の働き方改革の推進により、さらなる効果額が見込まれる。

## 3. 寄贈していただいた尼崎城 観光のシンボルになるのか?

平成31年3月29日オープンする尼崎城は家電量販店ミドリ電化(現エディオン)の創業者、安保 証(あほ あきら)氏が約12億円の建設費をご負担していただき、完成後に市に寄贈していただいた、尼崎の観光のシンボルにもなりえる立派なお城です。尼崎市民の皆様にも多く訪れていただきたいと思います。また、阪神梅田駅から阪神尼崎駅まで所要時間は5分と近く、大阪からも観光客が訪れるやすい駅前に立地しています。しかし、今後、毎年多額の維持管理費(市民の税金)が必要になります。

**【平成31年度予算(見込)】** 維持管理費 約1億1,000万円 (城址公園約7,000万円含む)  
入場料収入(駐車場含む)約4,000万円(目標入場者数15万人)

これを見ると、毎年7,000万円の赤字です。

さらに、尼崎城近くにある現在の文化財収蔵庫を整備して歴史館(入場料無料)にリニューアルします。この整備費が約14億円です。維持管理費はまだ不明で、今後必要になってきます。このような状況から多くの市民や観光客に尼崎城に訪れてもらわなければなりません。【維新の会】は尼崎城が観光のシンボルになるよう、今後とも提言してまいります。

市政等の相談はぜひ **尼崎市議会 維新の会**へ!

尼崎 維新

検索



# 尼崎市議会 維新の会 通信

Vol.10 2019 新春号

## 中学校給食センターについて、維新の会の指摘・提案が実る! 突然、市長選挙直前に大きく方針転換! 争点潰しか!?



伊丹市立中学校給食センター  
現状の様子

建設予定地(旧 若草中学校)

維新の会はこれまでに何度も、今後のあり方がまだ検討もされていない公設地方卸売市場内に中学校給食センターを建設するのではなく、既存建築物の撤去等がない他の市有地で建設することを指摘・提案し続けてきました。

その理由としては、公設地方卸売市場は本市の最後の起爆剤になりえる大規模な市有地であり、今後のあり方がまだ検討もされていない中で、中途半端に中学校給食センターを建設してしまうと活用しづらくなる可能性があるからです。また、既存建築物の撤去等がない他の市有地で建設する方が工期を縮めることができ、中学校給食の開

始時期を早めることができます。それでも頑なに公設地方卸売市場での案を変更せず、測量やコンサルティング費用などで約3,800万円の税金を使った挙句、市長選挙直前に突然大きく方針転換をし、維新の会が訴え続けていた内容に変更されました!

再度測量やコンサルティング費用が発生することもあり、中学校給食については引き続き厳しい目でチェックをし、その都度指摘・提案を行い続けていきます。

(変更前の案)	(変更後の案)
候補地名	公設地方卸売市場
給食開始時期	平成34年(2022年)6月
所在地	潮江4丁目4番1号
用途地域	準工業地域
面積(m <sup>2</sup> )	全体約64,000m <sup>2</sup> のうち約9,000m <sup>2</sup>
備考	<ul style="list-style-type: none"> <li>必要な敷地面積を有している</li> <li>敷地全体の再整備が必要である</li> </ul>
	<ul style="list-style-type: none"> <li>既存建築物の撤去等もなく事業開始スケジュールを最大で6ヶ月前倒しできる可能性が見込まれる</li> </ul>

### 所属議員、役職の紹介

今年も我々維新の会自らが身を切る改革を進め、尼崎市民の皆様の暮らし改善に努めます。

**辻のぶゆき**  
1期目 建設消防企業委員会委員  
兵庫県競馬組合議会議員  
総合計画審議会委員  
都市計画審議会委員  
**楠村信二**  
2期目 総務委員会委員  
議会改革検討委員会副委員長  
尼崎市社会保障審議会委員  
**西ふじあき子**  
1期目 健康福祉委員会副委員長  
青少年問題協議会委員  
子ども・子育て審議会委員  
**久保たかあき**  
2期目 文教委員会委員  
国民健康保険運営協議会委員  
**安浪順一**  
2期目 経済環境市民委員会委員長  
阪神水道企業団議会議員  
スポーツ推進審議会委員  
**別府けんいち**  
幹事長代行  
1期目 建設消防企業委員会副委員長  
経済環境市民委員会委員  
都市計画審議会委員  
**くぼたかあき**  
政調会長  
1期目 建設消防企業委員会副委員長  
経済環境市民委員会委員  
都市計画審議会委員  
**西ふじあき子**  
女性局兼書記  
1期目 健康福祉委員会副委員長  
青少年問題協議会委員  
子ども・子育て審議会委員  
**辻のぶゆき**  
副総務会長  
1期目 建設消防企業委員会委員  
兵庫県競馬組合議会議員  
総合計画審議会委員  
都市計画審議会委員  
**楠村信二**  
会計責任者  
2期目 総務委員会委員  
議会改革検討委員会副委員長  
尼崎市社会保障審議会委員  
**西ふじあき子**  
女性局兼書記  
1期目 健康福祉委員会副委員長  
青少年問題協議会委員  
子ども・子育て審議会委員

[発行元]

尼崎市議会 維新の会

〒660-8501  
兵庫県尼崎市東七松町1丁目23-1  
TEL:06-6489-6399 FAX:06-6489-6458  
<http://ama-ishin.jp/>





我々、尼崎市議会 維新の会のメンバーは、尼崎市議会において、尼崎市の現状の問題をはじめとし、尼崎市の未来を考え耳心地の良い事ばかりを申しません。

だからこそ、

- ・積極的に一般質問に立ち
- ・積極的に登壇して課題を追及し
- ・提案型の質疑を行い

是々非々でこれからも、邁進してまいります。是非、ご支援をよろしくお願ひいたします。

## 一般質問・総括質疑

### 流行の兆しのある風しんへの対策について

**質問** 「課題解決先進都市」「子育てしやすいまちづくり」を謳うなら、国が無料化を決定するまで「風しん予防接種助成事業」を再開し、さらに2回目の接種まで助成を拡大していくべきでは?

**答弁** (教育長)国は2020年までに39～56歳男性の風しんの抗体保有率85%を目標として掲げており、決定すれば本市も実施していく。

(2018年12月 第9回本会議 一般質問)  
光本けいすけ



本市としても「風しん予防接種助成事業」について前向きに検討していく。

#### 成果

この質問・提案がきっかけとなり、平成31年1月から「緊急風しん接種推進事業」が開始されることになり、一人一回に限り2,500円助成されます! 妊娠初期の女性が風しんに感染すると、高い確率で障害を持った赤ちゃんが生まれる危険があります。女性だけではなく、全ての人の問題でもあります。ぜひ、助成を活用して予防接種を受けてください。

### 猫などの多頭飼育崩壊の増加について

尼崎市でも増加中の過剰に繁殖したペットを飼育できず、生活が破綻してしまう多頭飼育崩壊。いずれもペットの不妊手術は行われていない。現在、ボランティアが医療費、不妊手術費、保護費など全て個人負担のうえ猫81匹を自宅にて保護している。

**質問** 本市では、この現状を把握しているか?指導、早期での対策は行わないのか?

**答弁** (医務監)全市的な把握には至っていない。飼い主に対してはその都度、指導や助言を行っている。早期把握については今後も関係機関と連携しながら、情報収集に努めていく。

(2018年6月 第5回本会議 一般質問)  
別府けんいち



殺処分ゼロを目指して本市も市長はじめ本気で取り組んでいただきたい。

### 少年スポーツのためのグランドについて

**質問** 台風による小田南公園、猪名川公園、西向島公園及び魚釣り公園の各野球場、多目的運動広場への被害状況はどのようなものか。また、再開時期はいつごろか

**答弁** (都市整備局長)各公園における台風21号の被害としては、支柱やフェンスの倒壊、屈曲、倒木等のゴミの散乱といった

(2018年9月 第7回本会議 一般質問)  
安浪順一



ものがある。猪名川公園野球は再開しており、西向島公園はフェンスなどの修復をやりながら再開しています。小田南公園、魚釣り公園野球場並びに多目的グランドにつきましては再開の目処はたっておりません!

**要望** 市民にとって大切なグランドです、一日も早く再開出来るようお願いします!

### 事業を行うことが目的化している!

～事業結果、目的を重視し、その結果の「見える化」を提言～

**質問** 「事務事業評価表」に、結果の伴わない取組方針で前年と同じところが多数見受けられるのはなぜか。事業を行うことが目的化し、結果検証がおろそかになっているのでは。

**答弁** (市長)手段であるはずの事業自体が目的化しやすいというのは、その通りであり、問題

**成果** 12月定例会では「コスト意識の欠如」との答弁を得た。今後も原因解決のための提案を続ける。

(2018年10月 決算特別委員会 総括質疑)

久保たかあき



解決のために施策評価を開始した。改善に向けて取組の途上である。

**要望** 平成13年からの取組がまだ途上とは如何なものか。目的に対しての結果を「見える化」し、厳しい人事評価を要望した。

### 国際的なイベントの開催への本市の対応について

**質問** 「課題解決先進都市」「子育てしやすいまちづくり」を謳うなら、国が無料化を決定するまで「風しん予防接種助成事業」を再開し、さらに2回目の接種まで助成を拡大していくべきでは?

**答弁** (教育長)国は2020年までに39～56歳男性の風しんの抗体保有率85%を目標として掲げており、決定すれば本市も実施していく。

(2018年12月 第9回本会議 一般質問)  
辻のぶゆき



(2018年12月 第9回本会議 一般質問)

辻のぶゆき

**質問** 国際的なイベントの関西での開催に向けた本市の組織体制は?

**答弁** (総務局長)大きなイベントでは様々な取組が非常に重要。ただ、大阪万博は先日決定したばかりで現在のところは考えていない。

**要望** 世界規模のイベントが尼崎市の活性化につながるようにしっかりと取組を検討してもらいたい。

### 新生児聴覚検査について

尼崎市でも増加中の過剰に繁殖したペットを飼育できず、生活が破綻してしまう多頭飼育崩壊。いずれもペットの不妊手術は行われていない。現在、ボランティアが医療費、不妊手術費、保護費など全て個人負担のうえ猫81匹を自宅にて保護している。

**質問** 本市では、この現状を把握しているか?指導、早期での対策は行わないのか?

**答弁** (医務監)全市的な把握には至っていない。飼い主に対してはその都度、指導や助言を行っている。早期把握については今後も関係機関と連携しながら、情報収集に努めていく。

(2018年6月 第5回本会議 一般質問)  
別府けんいち



殺処分ゼロを目指して本市も市長はじめ本気で取り組んでいただきたい。

(2018年12月 第9回本会議 一般質問)  
楠村信二



**生児がいます。本市において、新生児聴覚検査費用を助成してはどうでしょうか。**

**答弁** (医務官)今後、新生児聴覚検査及び再検査、精密検査等の検査の結果を一貫して把握し、必要な方が早期療養につながるよう努めてまいります。また、費用助成については他都市の状況も調査し、研究してまいります。

### 防犯カメラについて

**質問** 台風による小田南公園、猪名川公園、西向島公園及び魚釣り公園の各野球場、多目的運動広場への被害状況はどのようなものか。また、再開時期はいつごろか

**答弁** (都市整備局長)各公園における台風21号の被害としては、支柱やフェンスの倒壊、屈曲、倒木等のゴミの散乱といった

(2018年9月 第7回本会議 一般質問)  
安浪順一



ものがある。猪名川公園野球は再開しており、西向島公園はフェンスなどの修復をやりながら再開しています。小田南公園、魚釣り公園野球場並びに多目的グランドにつきましては再開の目処はたっておりません!

**要望** 市民にとって大切なグランドです、一日も早く再開出来るようお願いします!

### 防犯カメラについて

**質問** 尼崎市が設置している防犯カメラはたつた16台です!

箕面市は尼崎市の人口3分の1規模で、防犯カメラ1,894台設置されている。100平米に1台、電柱9本ごとに1台、道路230メートルに1台カメラを設置していることになる。この箕面市の取組みについて、どのような見解を持っているのか。

(2018年12月 第9回本会議 一般質問)  
西ふじあき子



**答弁** (危機管理安全局長)尼崎市としましては、防犯カメラの効果を認識したうえで、市域内に民間事業者の防犯カメラの抑止効果にも一定の限界があるといった犯罪心理学者の助言に基づき、可動式カメラの効率的な運用や、地域団体や警察・防犯協会と連携した防犯パトロールや啓発など、様々な手法を組み合わせ、戦略的で総合的な取組を展開してきたところであります。